

年末年始伝統行事

11月から12月にかけて、各地区のお宮で新しいしめ縄作りが行われ、新年を迎えるための準備が整いました。

新年を迎え上坊所、下津毛、上米多地区で「ほんげんぎょう」が行われました。竹や藁などで組んだやぐらが燃え上がり、集まった地域の皆様が今年の無病息災や家内安全を祈りました。碓地区では五穀豊穡を願う伝統行事「もぐら打ち」が行われました。



▲屋形原しめ縄



▲切通しめ縄



▲船石しめ縄



▲堤しめ縄



▲下津毛しめ縄



▲上坊所しめ縄



▲下坊所しめ縄



▲上米多しめ縄



▲碓もぐら打ち



▲上坊所ほんげんぎょう



▲上米多ほんげんぎょう



▲下津毛ほんげんぎょう

ご成人 おめでとぅございます！

1月12日(日)に第70回上峰町成人式が開催され、135名が新成人としての第一歩を踏み出されました。新しい人生の門出を迎えられた新成人の皆様は晴れやかな表情を浮かべ、久しぶりに会う友人や恩師の方々の話に花が咲いていました。式典開催にむけて幾度となく準備・打ち合わせ等を重ねてきた実行委員の皆さんのご労苦に対し深く感謝申し上げます。新成人の皆様のご活躍を心よりご祈念申し上げます。



目達原駐屯地 成人式

1月9日(木)に陸上自衛隊目達原駐屯地において成人式が開催され、武広町長もご招待いただき出席いたしました。上峰町出身の小柳壮一郎さんもこの成人式に出席され、新成人としての目標を力強く述べられました。



上峰町主催

「福岡ソフトバンクホークス野球教室」開催!!

1月11日(土) 上峰町中央公園にて、福岡ソフトバンクホークス野球教室を開催しました。当日はソフトバンクホークスの釜本豪選手、OBの新垣渚さん、城所龍磨さん、柿木映二さん、河野大樹さん、塚田正義さんが、子どもたちに楽しく野球を指導してくださいました。

野球未経験の子どもたちは野球の楽しさを体験し、野球経験者の小・中学生は更なる技術の向上を目指し、真剣に指導を受けていました。



小学校もちつき

12月6日(金)、上峰小学校5年生が総合的な学習(稲作体験学習)の時間にもちつき会を行いました。

5年生が6月に植えた苗が大きく育ち、秋には立派な稲文字が出来上がり、たくさんのお米が収穫できました。

みんなで掛け声を掛けながら、元気にもちをつき、自分達でついたもちを美味しく食べていました。

田植えからもちつきまでの稲作体験学習を通して、米作りの大変さや、お米を食べられることのありがたさを感じることができたことと思います。

上坊所地区活動組織の皆さんや保護者の皆さんの御協力のおかげで、このような貴重な体験ができました。多くの関係者の皆様、御協力ありがとうございました。



行政視察に来庁されました

1月16日（木）に神奈川県葉山町議会議員5名が、本町の「スタディークーポン事業」「学校給食無償化事業」「小中学校の施設整備事業」「コミュニティバス事業」の視察を目的として来庁されました。



プロレスリングZERO1選手が来庁されました

1月10日（金）にプロレスリングZERO1で活躍する、大谷晋二郎選手とNWAユナイテッド・ナショナル・ヘビー級王座岩崎永遠選手が来庁されました。この団体は「子供のいじめ撲滅・元気ハツラツ」をテーマに全国の小中学校で講演を行う等の活動がなされ、上峰町においても昨年3月に上峰中学校で開催いただきました。



上峰町新年賀詞交歓会が開催されました

1月7日（火）に、吉野ヶ里温泉にて上峰町新年賀詞交歓会が開催されました。町内の企業、各種団体等の代表者総勢104名が一堂に会し、魅力あるまちづくりと上峰町の経済活性化を祈念いたしました。



グラウンド・ゴルフ大会の結果

大会名 令和元年12月
町打ち納め
グラウンド・ゴルフ大会
主 管 上峰町グラウンド・ゴルフ協会
期 日 令和元年12月20日（金）
場 所 上峰町中央公園
ゲーム 24ホール
成 績 個人

順位	氏名	打数 (ホールインワン数)
優勝	杉谷 賢一	48打(3)
準優勝	森園 海征	51打(2)
3 位	高田美津枝	53打(1)
4 位	江夏 康子	54打(2)
5 位	松永 昌陳	55打(2)